



Samsung redefine el futuro con su “Compañero para una vida con IA” en CES 2026



**Puma Energy
Rally Team inicia
el Dakar 2026 en
Arabia Saudita**

**Consejos
financieros para
iniciar bien el año
2026**



Samsung redefine el futuro con su “Compañero para una vida con IA” en CES 2026

Ecosistema conectado: dispositivos móviles, pantallas y electrodomésticos que integran IA para experiencias más significativas.

Innovaciones en entretenimiento, hogar y salud que convierten la tecnología en un aliado cotidiano para millones de usuarios.

Los dispositivos y experiencias de última generación impulsados por IA se exhibirán en la exposición exclusiva de la compañía hasta el 7 de enero.

La tecnología es algo que avanza en todos los sentidos y en múltiples momentos, esto ha llevado a Samsung Electronics, a la presentación en las Vegas, su visión “Your Companion to AI Living” durante The First Look, su evento inaugural en CES 2026.



Durante la presentación, la empresa ha revelado como es que buscan implementar la inteligencia artificial en un ecosistema interconectado, el cual acompañe tanto a las personas en su vida diaria, aun en las actividades más cotidianas, como el entretenimiento, como el cuidado tanto del hogar, como el cuidado personal. Durante la presentación, se destacó la nueva importancia y relevancia que adquirirá, tanto la inteligencia artificial, como la interconectividad en los ecosistemas de Samsung.

Otro punto que fue presentado, son los cambios he innovaciones que la IA está teniendo en su tecnología, tanto para la experiencia del usuario, como para su uso constante. Al continuar apuntando hacia un ecosistema, no solo se hicieron presentación de dispositivos móviles, también se realizaron presentaciones de equipo de uso doméstico, principalmente de refrigeradoras, equipos de sonido y televisores.

Samsung está construyendo una experiencia más unificada y personal a través de dispositivos, pantallas, electrodomésticos y servicios”, afirmó Victoria Casasola, gerente de mercadeo de Samsung Electronics Centroamérica y el Caribe. “Al integrar la IA en todas nuestras categorías, estamos liderando el camino hacia experiencias cotidianas más significativas impulsadas por IA”.

Entre las características destacadas de las nuevas presentaciones, se demostró el cómo se busca que esta nueva fase en la tecnología Samsung apoye a las personas en su día a día, sus responsabilidades y el cómo el asistente, tanto de AI Visión, como Google Gemini, apoyan a las personas.



Samsung Electronics America, tomaron la palabra para describir cómo las pantallas de Samsung combinan la excelencia en hardware con inteligencia visual para ofrecer un auténtico compañero de entretenimiento. Con veinte años de experiencia liderando la industria de la televisión, Samsung ha creado una línea completa de televisores con IA que ofrece una forma totalmente nueva para que los usuarios interactúen con su televisor.

Cheolgi Kim, Vicepresidente Ejecutivo y Jefe de la División de Digital Appliances (DA) de Samsung Electronics, y Elizabeth Anderson, Jefa de Marketing Integrado de DA en Samsung Electronics America (SEA), delinearon la visión de Samsung para evolucionar de la provisión de electrodomésticos a verdaderos compañeros del hogar que trabajan para eliminar el estrés de las tareas diarias. Cheolgi Kim también anunció que, a diciembre de 2025, SmartThings ya atiende a más de 430 millones de usuarios, lo que otorga a Samsung una escala y profundidad de conocimiento significativas que la distinguen de otras marcas.

Praveen Raja, vicepresidente y director de Salud Digital en Samsung Research America (SRA), presentó la visión a largo plazo de Samsung para la atención inteligente habilitada por el ecosistema de dispositivos integrados de Samsung, redefiniendo la atención como una necesidad reactiva a una oportunidad proactiva. Con la IA, los teléfonos, electrodomésticos, dispositivos vestibles y otros dispositivos conectados ayudarán a los usuarios a prevenir posibles problemas de salud antes de que ocurran.

Consciente de la importancia de la salud preventiva, Samsung también está ampliando sus capacidades en la detección de la demencia mediante colaboraciones en investigación, con dispositivos vestibles que registran cambios sutiles en la movilidad, el habla y la interacción que pueden ser indicativos de cambios cognitivos a largo plazo.

La Zona de Exposiciones de Samsung en CES estará abierta al público del 4 al 7 de enero. Para obtener más información, visite Samsung Newsroom.

Puma Energy Rally Team inicia el Dakar 2026 en Arabia Saudita



El Puma Energy Rally Team acelera en el Dakar 2026 de Arabia Saudita por quinto año consecutivo y está integrado por el piloto guatemalteco Francisco Arredondo, a bordo de una KTM 450 Rally y el argentino Jeremías González Feroli, en un UTV Cam Am Maverick R.

La Primera Etapa se desarrolló con un “rulo”, con largada y llegada en el campamento de Yanbú, a orillas del Mar Rojo, en el norte de Arabia Saudita. La actividad se disputó sobre un recorrido de 518 kilómetros, de los cuales 305 correspondieron a la prueba especial. En motos, Arredondo se ubicó en el puesto 103° en la clasificación general, mientras que González Feroli terminó en la séptima ubicación en la disciplina Side by Side. *“Fue una etapa compleja, con sectores muy rápidos al comienzo, y luego más difícil aún, con muchas piedras y ríos secos. La navegación fue clave en esta instancia, pero como siempre digo, lo importante es estar en el campamento, ya pensando en lo que se viene.”*, comentó Arredondo, figura muy reconocida en Centroamérica por sus excelentes performances como la escalada al Everest en 2008, récords de velocidad en moto, incontables maratones, carreras míticas y un total de 16 participaciones en el Dakar desde su debut en 2004.

“Empezamos con un pinchazo casi en la largada. Luego nos agarró el polvo y sufrimos dos paradas por inconvenientes mecánicos. Pero salvamos el día, ya que apenas perdimos ocho minutos. Más allá de eso, estamos bien. Ya preparándonos para la Etapa 2, que será muy extensa”, destacó el cordobés González Feroli.

El Dakar 2026, que comenzó el 3 de enero, finalizará el sábado 17, también en Yanbú, al norte de Arabia Saudita. Tras las dos primeras jornadas, se disputará la Etapa 2, que se disputará sobre un recorrido total de 504 kilómetros, de los cuales 4005 corresponde a prueba especial. En esta edición del Dakar se disputarán dos etapas “Maratón”, en las que los pilotos no contarán con la asistencia de sus respectivos equipos, ya que se alojarán en campamentos aislados, con lo mínimo para subsistir en esas horas. El Puma Energy Rally Team ya está listo en Arabia Saudita para superar, una vez más, la mayor exigencia que ofrece el mundo del Motorsport.

Consejos financieros para iniciar bien el año 2026

El inicio de año es el momento ideal para revisar tus hábitos financieros, establecer metas claras y tomar decisiones que te acerquen a una vida más estable. Una buena organización desde el principio te permite:

- Evitar gastos innecesarios
- Ahorrar para imprevistos o proyectos importantes
- Reducir el estrés financiero
- Tener mayor control sobre tus ingresos y egresos

Te compartimos cinco recomendaciones que puedes aplicar desde hoy para mejorar tu presupuesto y empezar el 2026 con orden:

1. Establece tus metas financieras

Antes de hacer cualquier ajuste, define qué quieres lograr este año. ¿Quieres ahorrar para un viaje, pagar deudas o invertir? Tener objetivos claros te ayudará a mantener el enfoque y priorizar tus gastos.

2. Revisa tus ingresos y gastos

Haz una lista de tus ingresos fijos y adicionales, así como de tus gastos mensuales. Identifica cuáles son necesarios y cuáles puedes reducir. Esta revisión te permitirá tener una visión clara de tu situación actual.

3. Crea un presupuesto mensual

Con base en tu análisis, elabora un presupuesto que incluya todos tus gastos, metas de ahorro y pagos de deudas. Asegúrate de que sea realista y que puedas cumplirlo mes a mes.



4. Evita el sobreendeudamiento

Si tienes deudas, analiza su impacto en tu presupuesto. Evita adquirir nuevas obligaciones si no son necesarias y busca alternativas para consolidarlas o reducir los pagos mensuales.

5. Aprovecha Asesor Virtual para ordenar tus finanzas

Una de las mejores decisiones que puedes tomar este año es utilizar Asesor Virtual, de Banco Industrial, que te ayuda a organizar tu presupuesto de forma personalizada. Con solo ingresar tu información, recibirás un diagnóstico financiero y recomendaciones adaptadas a tus necesidades.

Elaborar un plan financiero te ayuda a cumplir metas e impulsa tu bienestar general. Además, te brinda una mayor sensación de control. La constancia, disciplina y el compromiso son fundamentales para aprovechar los beneficios de una buena planificación financiera.

Toma en cuenta que tus esfuerzos deben ir más allá de un simple propósito de año nuevo: tu objetivo debe ser mejorar tus finanzas de forma sostenible y construir una verdadera estabilidad financiera que te acompañe durante muchos años.

HG Inmobiliaria analiza el panorama actual del mercado inmobiliario en Guatemala

El mercado inmobiliario en Guatemala continúa mostrando dinamismo y oportunidades, impulsado por factores como el crecimiento poblacional, la búsqueda de nuevas formas de vivienda y la diversificación de inversiones. HG Inmobiliaria, con amplia trayectoria en el sector, comparte su visión sobre las principales tendencias que están definiendo la industria en el país.



Según expertos del sector, la demanda de vivienda se concentra en proyectos que ofrecen seguridad, accesibilidad y ubicación estratégica, principalmente en áreas urbanas y periurbanas. Sin embargo, también se ha identificado un aumento en el interés por proyectos fuera de la ciudad, favorecidos por el teletrabajo, el estilo de vida más tranquilo y la búsqueda de entornos con mayor contacto con la naturaleza.

Entre las principales características que destacan en el mercado actual se encuentran:

- Creciente preferencia por espacios funcionales y sostenibles, incluyendo áreas verdes y soluciones energéticas.
- Interés en proyectos comerciales y mixtos, que integran vivienda, comercio y recreación en un solo espacio.
- Valorización de inmuebles en zonas con desarrollo de infraestructura vial y servicios.
- Búsqueda de inversiones seguras y de largo plazo por parte de los guatemaltecos y extranjeros.

HG Inmobiliaria continúa desarrollando proyectos que responden a estas tendencias, ofreciendo soluciones habitacionales y comerciales que aportan valor a las familias y al mercado, con un enfoque en innovación, sostenibilidad y calidad.

Sobre HG Inmobiliaria

HG Inmobiliaria es una desarrolladora y comercializadora de proyectos habitacionales y comerciales en Guatemala. Se distingue por su visión estratégica, su compromiso con la innovación y la excelencia en cada proyecto, consolidándose como un referente en el sector inmobiliario del país.

Como mantener una buena salud y prevenir enfermedades alimentarias

Para mantener una buena salud y prevenir enfermedades alimentarias, combina una dieta balanceada rica en frutas, verduras, granos integrales y proteínas magras, con prácticas de higiene alimentaria como lavar alimentos y manos, separar crudos de cocidos, cocinar bien y refrigerar adecuadamente; además, reduce azúcares, sodio y grasas no saludables, y mantente hidratado con agua.

Para una buena salud

Variedad de alimentos: Incluye frutas, verduras, cereales integrales, leguminosas, carnes magras, pescado, huevos y lácteos bajos en grasa.

Limita: Azúcares añadidos, sodio, grasas saturadas y grasas trans.

Hidrátate: Bebe suficiente agua durante el día, preferiblemente en lugar de bebidas azucaradas.

Fibra y nutrientes: Aumenta el consumo de fibra, calcio, potasio y vitamina D.

Cocina saludable: Prefiere hervir, cocinar al vapor o al horno en lugar de freír.

Actividad física: Equilibra tu dieta con ejercicio regular para mantener un peso saludable.

Para prevenir enfermedades alimentarias

Lava: Tus manos, superficies de cocina y utensilios frecuentemente, así como frutas y verduras.



Separa: Mantén los alimentos crudos (carnes, aves, mariscos) separados de los cocidos y listos para comer para evitar contaminación cruzada.

Cocina bien: Asegúrate de que los alimentos, especialmente carnes, se cocinen a temperaturas seguras.

Refrigera: Conserva los alimentos elaborados y perecederos en el refrigerador para evitar el crecimiento bacteriano.

Revisa fechas: No consumas alimentos caducados o con empaques dañados.

Higiene personal: Bañarse diario, cepillarse los dientes y mantener las uñas cortas también contribuye a la prevención.

Adoptar estos hábitos no solo previene enfermedades gastrointestinales, sino que también reduce el riesgo de enfermedades crónicas como problemas cardiovasculares, diabetes y obesidad, mejorando tu bienestar general.